

**BZ** BERNER ZEITUNG

## Kettensäger gewinnt Kunstpreis

Von Philippe Müller. Aktualisiert am 04.09.2012

**Die Schweiz kennt Toni Flückiger aus der Fernsehshow «Grösste Schweizer Talente» bereits. Nun hat Mann mit der Kettensäge einen Titel gewonnen.**

Tony Flückiger mit seinem Siegerobjekt. (Bild: zvg)

In seiner Branche ist er längst bekannt. Und seit er vor laufender Kamera in der Sendung «Die grössten Schweizer Talente» mit seiner Kettensäge antrat, ist er gar einem breiteren Publikum ein Begriff. Seit Mitte August ist Toni Flückiger nun um eine Auszeichnung reicher: An der Schweizermeisterschaft im Kettensägen-Schnitzen in Volketswil hat er in der Disziplin Kunstschnitzen den Titel gewonnen. (Berner Zeitung)

Erstellt: 04.09.2012, 10:49 Uhr

Noch keine Kommentare

**Teilen und kommentieren****Etwas gesehen, etwas geschehen?**

Haben Sie etwas Aussergewöhnliches gesehen, fotografiert oder gefilmt? Ist Ihnen etwas bekannt, das die Leserinnen und Leser von [bernerzeitung.ch/Newsnet](http://bernerzeitung.ch/Newsnet) wissen sollten? Senden Sie uns Ihr Bild, Ihr Video, Ihre